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Cintya Contreras 

El nuevo ombudsman pedirá cita con Ebrard y el procurador para 

revisar el cumplimiento de las recomendaciones 
 

El nuevo ombudsman capitalino, Luis González Placencia, anunció que 

buscará en breve una reunión con el jefe de Gobierno, Marcelo 

Ebrard, y el procurador, Miguel Ángel Mancera, para agilizar y 
retomar el cumplimiento de las recomendaciones de los casos News 

Divine, Casitas de Sur y Cevallos Copel. 

 

Comentó que reestablecerá y reforzará el diálogo con las autoridades, 
el cual había mantenido como tercer visitador. 

 

Entre sus primeras acciones estará el análisis de nuevas o únicas 

temáticas en las cuatro visitadurías, para que se especialicen en 
áreas que realmente necesiten las víctimas, como el sistema de 

justicia, seguridad humana, derechos políticos y violaciones graves. 

 

“Vamos a estudiar el impacto de un cambio de enfoque en las 

visitadurías, tengo la impresión de que puede ayudarnos a mejorar y 
eficientar el trabajo de las quejas”, indicó. 

 

Tras la cesión simbólica del cargo, en la que estuvo presente el 

ombudsman saliente, Emilio Álvarez Icaza, emitió un mensaje al 
personal de la Comisión de Derechos Humanos del DF, a quien invitó 

a sacar adelante las labores del órgano. 

 

Poco antes de las diez de la mañana, entró por primera vez a la que 
será su oficina durante los próximos cuatro años. 

 

Entrevistado sobre la espera en torno a la definición del nuevo titular 

de la CDHDF, dijo que “los últimos días fueron complicados, yo 

siempre estaba haciendo cálculos de probabilidades, y poco a poco 
me iba dando cuenta de que existía la posibilidad de ir apareciendo 

en las ternas”. 

 

Pese a sus estimaciones, le sorprendió la decisión final. Incluso tuvo 
que comprar un atuendo de última hora, pues estaba cerca de la 

Asamblea, pero no vestido para la ocasión. 

 

“Estuve caminando por la Alameda tratando de disfrutar de las 
últimas horas que seguramente iba a tener de libertad.” 

 

Admitió que el proceso de elección de ombudsman capitalino fue 

complicado por los cortos tiempos en que se registró, sin embargo, 
destacó el compromiso de los legisladores para hacerlo público y 

transparente. 
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